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1. Présentation des membres présents: 
 

Directrice de l’école et présidente du conseil d’école : Mme Beltz 
 
Assistant de direction (E.V.S.) :  Mr Roethinger Claude 
 
Enseignants : 
 Mmes  Chezeau, Del Do, D’Errico, Fischesser, Régnier, Rietsch,  
 Mrs  Boeglin, Braunschweig, Dumont, Leclère, Prezioso, Ritz, Studer,  
   Viroli, Weller 
 
Délégués des parents d’élèves : 
 APEPA : Mr Gasser, Mr Kottmann, Mme Liufau, Mme Ohrel,   
   Mme Scheibel, Mme Vallet 
 PEEP :  Mme Boegler, Mme Charmillot, Mme Clerc, Mme Elkeria,   
   Mme Lainé, Mme Lescoffier 
 
Représentants de la Mairie : 
 Mme Bilger (adjointe aux affaires scolaires) 
 Mme Arnaudon (conseillère municipale) 

 
2. Désignation des secrétaires de séance : 

 
Mme Lescoffier et Mr Weller prennent en charge la rédaction du compte-rendu. 

 
3. Horaires de l’aide personnalisée et du conseil d’école : 

 
Le choix concernant les horaires de l’aide personnalisée a été bien difficile en raison des intérêts des 
enfants. Ces horaires ont été finalement fixés aux lundi et mardi de 15h55 à 16h55. Il est signalé 
qu’il n’y aura pas de bus à 17 heures pour desservir le quartier St Fiacre. 
 
Les enseignants ont décidé à l’unanimité que le conseil d’école, d’une durée de deux heures, aura lieu 
à 17 heures. L’engagement des parents délégués doit se faire en fonction de leurs disponibilités, 
sachant qu’il leur est toujours possible de se faire remplacer par les parents suppléants. 

 
4. Résultats des élections des représentants de parents d’élèves : 

 
 

LISTES TITULAIRES SUPPLEANTS 

PEEP 

• Boegler Sabine 
• Charmillot Marie 
• Clerc Virginie 
• Elkeria Virginie 
• Laine Céline 
• Lescoffier Virginie 
• Wilhelm Dominique 

• Bingler Valérie 
• Roth Céline 
• Schmitt Corinne 
• Venancio Catherine 

APEPA 

• Bassler Jean-Marc 
• Gasser Thierry 
• Goepfert Thomas 
• Liufau Sécilia 
• Ohrel Usha 
• Scheibel Emmanuelle 

• Gabriel Eric 
• Kihm Sandrine 
• Kottmann Sacha 
• Meisel Lara 
• Stoerckel Franciane 
• Vallet Anne 
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5. Règlement intérieur de l’école : 
 

Les modifications apportées au règlement précédent concernent essentiellement les nouveaux horaires, 
la suppression du samedi matin, ainsi que les jours et horaires durant lesquels se déroule l’aide 
personnalisée. 

 
6. Projet d’école 2007/2010 : avenant rentrée 2008 : 

 
Le projet d’école s’intitule : « Apprentissages (à l’oral comme à l’écrit) visant à l’amélioration du 
travail des élèves tant sur le plan méthodologique que sur le plan comportemental ». 
 
Les actions entreprises, dans le cadre de l’avenant pour la rentrée 2008 concernent l’aide 
personnalisée, les PPRE, ainsi que les actions du RASED (réseau d’aides spécialisées aux enfants en 
difficulté). 

 
7. Classe de découverte du CM2a : 

 
La classe de CM2 de Mr Prezioso (30 élèves) se rendra en classe de découverte à la Chaume (Orbey) 
du mardi 14 avril au vendredi 17 avril. 

 
8. Projets de sorties : 

 
Les sorties suivantes ont été programmées cette année scolaire : 

• Usine d’incinération et de traitement des eaux usées 
• Animation « Moyen-âge » 
• Les terriers des blaireaux 
• Exposition,  journée de l’architecture (article sur le site de l’école) 
• Débat CMJ au Centre Culturel 
• Bibliothèque : rencontre et travaux avec des auteurs de BD 
• Musée du Chemin de Fer 
• Sortie au Waldeck 
• Moulin de Lutterbach 

D’autres sorties seront encore programmées. 
 

9. Effectifs de l’école : 
 

CLASSES EFFECTIFS 
CP bil 22 

CE1/CE2 bil 17 (7+10) 
CM1/CM2 bil 23 (17+6) 

62 élèves bilingues 
 

CPa 20 
CPb 19 
CE1a 25 
CE1b 26 
CE2a 29 
CE2b 28 
CM1a 27 
CM1b 26 
CM2a 30 
CM2b 30 

260 élèves 
monolingues 

 
Total :     322 élèves 

 
Il manque 10 élèves pour l’ouverture d’une 14e classe. 
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10. Finances : 
 

Finances AOS Lyautey : A ce jour, il reste un solde créditeur de 4990 €. 

Le budget alloué par la commune n’étant pas totalement utilisé, des achats seront encore effectués, 
notamment pour du matériel informatique (souris optiques, piles, …). 

Les délégués des parents d’élèves remettent un chèque de 1139 €, représentant la recette de la 
kermesse de juin 2008. 

 

11. Sécurité aux abords de l’école : 
 

La circulation étant interdite aux véhicules lourds, le transport des enfants (sorties, piscine, …) devient 
délicat. 

Le projet de déviation de la circulation, durant les horaires d’entrée et de sortie des élèves, est 
irréalisable selon la Mairie. 

La circulation des véhicules de livraison (rue des Alliés), à partir de l’ouverture de la maison de 
retraite, est évoquée. 

Il est signalé que la traversée sur deux passages piétons, rue du Général de Gaule, est particulièrement 
dangereuse, notamment pour les enfants seuls. Ces passages  ne sont pas du tout signalés. 

Ne serait-il pas nécessaire de revoir le plan de circulation, pour plus de sécurité aux abords de l’école ? 
Les représentantes de la Mairie vont souligner le problème aux personnes compétentes. 

 

12. Problème récurrent de la ponctualité des élèves : 
 

Plusieurs élèves arrivent encore régulièrement avec 10 minutes, un quart d’heure de retard. Il est 
rappelé aux parents la nécessité de respecter les horaires de début des cours. 

 

13. Démarche citoyenne face aux changements climatiques et opération de Noël: 

 

Avec les recettes obtenues par les kermesses, il est envisagé de financer une sortie au Bioscope    
(cycle 3) ainsi que le passage d’un conteur (cycle2). Des devis seront établis afin de budgétiser ces 
activités. La visite du Bioscope serait encadrée par des animateurs expérimentés afin de fournir aux 
enfants des informations sur le développement durable. 

Il se révèle impossible d’installer dans notre école un conteneur pour la récupération du papier (refus 
du SIVOM). Nous souhaiterions donc que la commune organise ce ramassage. 

Solidarité : Le ramassage des jouets pour Noël est reconduit. Il est possible de déposer les jouets à 
partir du 1er décembre 2008. La classe de CM2b effectuera le pré-tri le lundi 15 décembre pour les 
parents qui les récupéreront le même jour. 

 

14. Aide personnalisée : 

 

109 enfants sont actuellement pris en charge dans le cadre de l’aide personnalisée (54 le lundi et 55 le 
mardi). Ce nombre peut varier régulièrement. 

Il est relevé que l’aide personnalisée, destinée aux élèves en difficulté ponctuelle,  ne peut remplacer 
efficacement le travail du RASED et des intervenants spécialisés pour les élèves en très grande 
difficulté. Sur la commune exercent trois enseignants du RASED. De nouvelles directives 
gouvernementales visent à supprimer 3000 postes dans les années à venir. Le Conseil d’Ecole décide 
donc de signer une motion afin de demander le maintien de ce dispositif. 
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15. Horaires des bus : 
 

Les nouveaux horaires de ramassage scolaire ont été affichés. 

 

16. Divers : 

 

Trois heures par semaine ont été allouées pour l’enseignement de l’allemand en voie extensive. 
Madame Cochet Weinandt remplace Madame Dorothée Bénard. 

Horaires : Jeudi matin 8h30 à 9h15  CM2a 

    9h15 à 10h  CM2b 

    10h à 10h45  CM1b 

    10h45 à 11h30  CM1a 

 

Clôture de la réunion à 19 heures. 

 

 

 

 

 

SECRETAIRES DE SEANCE :   MADAME LA DIRECTRICE  
       PRESIDENTE DU CONSEIL D’ECOLE : 

 

Mme Virginie Lescoffier :    Mme Anne-Marie Beltz :  

 

 

 

M. Marc Weller : 

  


